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Conselho Municipal

P da Pessoa
com Deficiéncia

22/11/2022 - Ata da 11* Reunido Ordinaria do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiéncia (CMPCD),
Gestdo 2022/2025. Ao vigésimo segundo dia do més de novembro de 2022, as 09h00 em primeira chamada
e as 09h10 em segunda chamada, na sala de reunides da Associagaéo RENASCER, a Avenida Amélia Cury
Gabriel, 4701 — Jardim Soraia teve inicio a reuniao ordinaria que contou com a participagéo dos membros do
CMPcDe convidados. Estavam presentes a Presidente do CMPcD Shaila Duduch de Gois (SMM), Vice-
presidente Sénia Regina Atique (Instituto Point Down), segundo secretario Eder Jacob de Souza (ARCD)
Andressa Regina de Lazaro (Associagéo Renascer), Sabrina Gongalves de Souza Felipe (APAE), Romiro
Pedro da Silva (IRCT), Ricardo Sanches (ARA), Wilson Pereira Jr (OAB) e Maria Aparecida Villa (secretaria
executiva do setor de conselhos — SMM). Justificaram a auséncia por e-mail: Mariana Morasco Chiavatelli
Penteado (SMO), Eliete Fatima de Marques Reis (SMEL), Gustavo Falcirolli Netto (SMTTS)e Janaina Canuto
Dias (SEMAS). Membros ausentes: Geis de Oliveira Benevides (SEMAS), Amanda Arenas Felice e Lucinéia
Oliveira Figueiredo (SMS), Carla Cristina Pereira Job e Erika Volpe Marangoni (SME), Luciene Correa da Silva
(SMEL), Marinho Martins Alves (SMTTS), Rodrigo André Morsillo (SMO), Marcia Sobrinho Tonelli Martins
(SMM)e Marcelo de Oliveira Lavezo (OAB). A presidenta Shaila fez a abertura, cumprimentou os presentes
e iniciou abordando a aprovacao das atas anteriores, que foram aprovadas por unanimidade. Em seguida
passou-sea leitura dos expedientes — oficio 4 SMMpara estorno do PL, sem retorno — oficio para SMSsobre
mobilidade urbana, sem retorno — oficio para todos os locais de competéncia fazendo convites para a
comiss&o de acessibilidade, para o qual chegaram algumas respostas, menos para o convite feito aos
deficientes fisicos, para sr. Paulo Jatoba; SMTTS indicou a Cheyla; SMO indicou o Rodrigo, que é suplente
da Mariana; a SMM indicou a Ligia, assistente social, o pessoal da CIL indicou a Claudia como representante
dos deficientes auditivos e o sr. Romiro ficou como representante dos deficientes visuais. - enviado o relatorio
de visita de averiguac&o ao MP que Shaila e Sabrina fizeram. — oficios ao SMAS, SMM e SMO sobreoutras
dentncias. - oficio a APAE referente a outra denuncia, que ja respondeu e com articulagées junto a
denunciante ja foi enviado oficio para SEMAS/CREASICT porconta de umapossivel negligéncia com relagao
& medicag4oda crianga. Outro officio para SME/SMO sobre outra denuincia. SME retornou sobre a frequéncia
de um aluno, objeto de denuncia e estamos aguardandoo outro érgao para o qual se solicitou uma agao mais
contundente. Recebemos uma ficha de notificag&o que envolve pessoa com deficiéncia da SEMAS. Também
chegaram convites para langamento do livro “memorias da pandemia”, “troféu fidelidade Aristides dos Santos”
e para “conferéncia municipal de cultura”. Também recebido oficio da SMEL, substituindo conselheiros. Em
seguida passou-se as pautas: 1) vasculhar documentos antigos do conselho e criar uma pasta de
documentos permanentes, como por exemplo, boletim de ocorréncia feito em 2012 por arrombamento de
armario e furto de documentos; em 2016 a gestao ja havia encaminhado o PL, quefoi estornado por motivo
de inconstitucionalidades, sendo enviado novamente sem as devidas revis6es e agora estamos pedindo o
estorno novamente: outra coisa notada foi que se guardava toda a documentac¢ao pessoal dos candidatos e
apresenta-se, como deliberagao, a votacdo pelo descarte ou nao desses documentos. Dr. Wilson sugere
que se aguarde o prazo de 90 dias nas préximas eleigées, o qual findo e, na auséncia de recursos, serao
automaticamente descartados. Shaila propde ado¢gdo da sugestéo para o préximo mandatoe insiste que a
votagaosolicitada é pelo descarte por fragmentacdo ou no, que acaba sendo aprovado por um total de 5

votos. 2) Comissées — desde a reunido passada estamos em fase de criagao das comissdes e passamos a
elas: comissao de acessibilidade tendo como participantes a Ligia da SMM, a Cheyla pela SMTTS, o
Rodrigo pela SMO e estamos aguardandoa resposta do Jatoba, que caso nao responda o convite, o mesmo
sera encaminhadoa outras instituigdes; a Claudia comorepresentante dos deficientes auditivosesr. Romiro
como representante dos deficientes visuais; comissao de dentncias com o minimode participantes, essa
comiss4o tem poratribuigdes monitorar, encaminhare avaliar as denuncias relativas a discriminagao de PCD

aos orgdos de competéncia; realizar o arquivamento e guarda detodas as decisées referentes as denuncias;

a comissao conta com Shaila, Lucinéia, Andressa e Sabrina, podendo por livre escolha receber mais

integrantes; comissao de comunicacées tem por representantes a Carla da SME, a Mariana da SMO, sendo

que Ricardo da ARA se voluntaria para participar. Suas atribuigdes sao elaboragéo e manutengao das
informagées nosite; redes sociais do conselho; encaminhamento das informagées para imprensa; apoio na

elaboracao e distribuigao de material informativo; registro de imagens de eventos, tais como fotos, videos e
da publicidade das legislagées, resolug¢des, mogées e deliberagdes do conselho. comissao de indicadores,
diagnosticos e planejamento tem varias atribuigdes, conforme Regimento Interno, tendo como

representantes a Shaila, a Sénia e, apds explanagao, Ederse prontifica a participar. Esta comissao necessita
de mais 1 integrante do poder publico, no minimo. As comissées se reunirao conforme as possibilidades de
cada grupo e para o Plano de Acées utilizar-se-a dos modelos dos outros conselhos, tais como o CMDM,

AFROetc. Comonofoi possivel formar todas as comiss6es nesta reuniao, esse assunto continuara como

pauta para a proxima reuniao. Dr. Wilson levanta uma questdo sobre um cracha de PCD e Shaila explica
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sobre o colar de girassol, credencial TEA e 0 cartéo de PCD e menciona que temos algumas legislagdes a

esse respeito relativamente recentes. 3) Informes da comissao temporaria sobre educac¢ao inclusiva:

Ricardo fala sobre uma palestrante confirmada sem data pré-definida, para falar sobre diagnéstico intelectual,

deficiéncias fisicas, empresas que lidam com PCD, inclusdo, sade e seguranga. A palestrante é de Ibira,

mae de um autista e funcionaria da satide. Precisaria ver a logistica e definir uma data. Segundo Ricardo, a
comissdo de comunicagao poderia ir se adiantando, montando estratégias para facilitar o processo e aguardar

para discutir as atividades de inclusao somente nas reuniées ordinarias. Shaila explica que a ideia € que as
comissées criem seus préprios grupos de whatsappe fagam suasreuniées, deliberagées e demais atividades,
sendo que o material avaliado e aprovado sera postado para a mesa diretora. A mesadiretora faz uma reuniao

toda primeira quinta-feira de cada més, o que adianta a pauta da plenaria. Sonia lembra que a Carla

disponibilizou o auditério da SME e pergunta se todas as reunides seriam feitas la. Ricardo contrapde que
talvez fosse interessante distribuir as atividades para outros territorios (escolas), pensandona proximidade,

acessibilidade etc. Carla ja havia se manifestado que a depender das datas determinadas ela iria ver a

possibilidade de as reunides acontecerem nas escolas. Shaila coloca que poderia ser a mesmapalestrante a
cobrir pelo menos trés pontos escolares, com uma palestra de uma hora, com 30 a 40 minutos de exposi¢ao

e mais 30 minutos para dirimir duvidas. Ricardo informa que ira ver a logistica juntamente com Carla para os
dias 5, 6 e 7/12 e se ela consegue encaixar a palestra em 3 escolas; Shaila pediu para Ricardo definir as
datas até 25/11, com tempo habil para divulgagao e mandar a resolugao para a mesadiretora. Shaila fez um

levantamento de algumas legislagées e descobriu a existéncia de um conselho formado 1990,cuja lei esta

vigente; especula-se que com a normatizagao pela nova lei, em 2003, tivesse havido uma revoga¢gao

automatica, mas foi pedido a secretaria da mulher enviar um oficio a PGM questionando sobre a questao
deliberativo/consultivo e sobre essa lei. Existe também outra lei de 2010 que dispde sobre a promogao de

acessibilidade para PCD, questdes de mobilidade e acessibilidade, com padronizagao dos passeios publicos

novos e adequacao dosexistentes. Trata-se de uma lei longa e que sera um norte bem interessante, a qual

Shaila devera repassar para comiss&o de acessibilidade. Em 2003foi feita uma lei que esta vigente e que
dispde sobre a realizagao de um censo das pessoas com deficiancia ou com necessidades especiais do

municipio; coloca que é autorizado o poder executivo realizar esse censo, precedido de intensa campanha

com publicidade pelos veiculos de comunica¢gao da propria prefeitura; o censo devera avaliar o numero de

deficientes, graus de deficiéncia, condigdes socioeconémicas, nivel de educagao, cultura, trabalho,

reabilitagao e lazer; podera o poder publico criar parcerias com entidades privadas e publicas para a

realizacao do censo.E, por solicitagao da vice-presidente Sénia, 6 colocado nesse momento em pauta, se

esse projeto ficara para o proximo ano ou se ja, nesse momento, serao tomadas as primeiras providéncias.

Deliberado ficar para a RO de janeiro/2023 a estruturagao e andamento desseprojeto, com uma compilagao

de alguns dadosja existentes, enviando em seguida ao poder publico, a titulo de sugestao, um cronograma
de execucao do projeto. O local para a proxima RO - dezembro/2022, no dia 13/12 sera o IRCT. Shaila devera

apresentar o calendario das reunides de 2023. Isto posto, sem maisa tratar, a Presidenta Shaila agradeceu

a presenga de todos e deu por encerrada a reunido. E eu, Maria Aparecida Villa, secretaria executiva dos

Conselhos, lavro a presente ata.

\//7 Maria AparecidaVilla
Secretaria Executiva do

CMPcD
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